



令和4年 8月 1日 発行

園駐車場の隅に咲いた満開の百日紅（さるすべり）が、蔓延のコロナと厳しい暑さで少々落ち込んだ気分を明るくしてくれました。保護者の皆様も相次ぐ学級閉鎖などで、大変な日々をお過ごしかつたと推察致します。その中で、夏の行事おみこしかつぎ等も行わずにいます。機会を見つけては、子ども達と愉快地楽しく過ごしていきたいと思ひます。

引き続き感染症予防と熱中症予防には、万全の対策を行います。皆様の御協力の程よろしくお願ひ致します。



- 9日（火） 平和の集い
- 18日（木） 誕生会
- 23日（火） ピアリンバ音楽会
- 25日（木） 鳥類センタースケッチ大会予定
（すみれ組）
- 9月予定
- 15日（木） 誕生会

- ・かき氷は、何回かに分けて行ひます。
- ・今年も、そうめん流しは、コロナ対策のため給食メニューに加えておひます。
- ・すみれ組の鳥類センタースケッチ大会は状況を見て行ひます。

上旗グリーンカーテン！！

今年もゴーヤの時期がやってきました。各クラスの窓辺には、青々としたゴーヤの葉が涼しさを感じさせてくれます。大きな葉の中に、黄色いかわいい花が咲き実になります。

一日一日大きくなるゴーヤを観察しながら、子どもたちと収穫を楽しみにしています。他にも朝顔の花や、おしろい花、など自然豊かな環境の中で伸び伸びと過ごすことができます。



七夕飾りをつけているときの事、みんなそれぞれが書いた願ひ事を友だち同士で言い合っていた。すると、Hくんが「僕は、お母さんと“世界平和と赤ちゃんが元気に生まれますようにと書いたよ」と話している姿が。自分の願ひ事だけではなく、家族の事、世界の様子を子どもながらに思いやる心に、胸が熱くなった。（すみれ組）

夏まつりに向けておみこしづくりに取り組んだ時のこと、まず初めにテーマをみんなで話し合うと、子ども達から世界状況、コロナ感染症や戦争についての話が出てきた。そこからいろいろな物を連想し、今回のテーマが「地球（平和）」になった。

「みんなが楽しくできるといいよね」「虫とか動物も地球にいるよね」といろいろな考えが出てきた。考えをまとめ、身近にある廃材を使いおみこし作りがはじまる。「虫がいるから花とか木とかもあったほうが楽しそう」とイメージがどんどん湧いてきて、子ども達らしい素敵なおみこしが出来上がった。（すみれ組）

割れそうになるくらい大きくなった青いトマトを収穫することにしたばら組さん。「早く、早く！」とトマトを触りたくて急ぐ気持ちでいっぱい。小さな手に大きなトマトをのせると「おっかいね！」「つるつるしてる」「トマトの匂いがする」と感想を言い合う子ども達。そのうち、Rちゃんがトマトを包み込むように持ったと思ったら「先生、トマトってあったかいよ」と言い出した。天気も良く、太陽にあたっていたからかなと話すと、聞いていたTくんが「お日様みたい」といった。1つのトマトから感性が広がった瞬間であり、なるほどと思ったと同時に可愛らしく思った。その後は、お部屋で赤く色が変わるまで観察することにした。青から黄色、そして赤色へ変わる様子を全員で楽しみ、最後にはみんなで分けて食べた。「あま〜い」と自分たちで思いを込めたトマトの味は格別だったようだ。（ばら組）

2枚目にどうぞ→

しっかり朝ご飯を食べましょう

夏バテ防止には、「朝ごはん」が基本です。食べ物が入ることで、眠っていた体が目を覚まします。朝ごはんを食べずに登園しているお子さんは、元気がなく横になることが多いです。よく噛んで食べることで脳も働き、集中力ややる気アップも期待できます。

暑さを吹き飛ばそう！

園庭に、ゾウさんミストが子ども達のからだにひんやりと涼しさを届けてくれています。空に向かって両手を広げ、全身で気持ちよさを感じています。毎日の水遊びの準備有難うございます。みんな大喜びで遊んでいます。

思いやりエピソードNo.2

水鉄砲で遊べたよ！

水鉄砲の使い方が初めはわからなかった子ども達。保育者の様子をじっと見ていたIちゃん、見よう見まねで、鉄砲の中に水を入れ「シューッ」と元気よく飛ばせた。ほかの子どもも徐々にできるようになり「キャーキャーッ」と嬉しい声を上げながら楽しい水遊びとなった。(もも組)

 水遊びが大好きな子ども達、着替える機会も増えて脱ぎ着することに興味を持ち始めた。ズボンを自分で脱いでみようとしたり、Tシャツを着てみようとしたりしている。その中で、友だちがなかなか上手くいかず戸惑っていると、お手伝いしてくれることもある。それも一人が着付くともう一人、さらにもう一人と次々にお手伝いが増えていった。出来た時は“やったー”とバンザイのポーズ。出来た喜びをみんなで一緒に感じ取れた瞬間だった。みんなの笑顔は、キラキラだった。(さくらんぼ)